

Pourquoi les personnels de l'Éducation nationale sont-ils en grève ? (Grenoble)

Nous vous adressons ces quelques lignes pour vous expliquer les raisons de notre mobilisation.

En grève depuis le jeudi 5 décembre, nous nous opposons au projet de réforme des retraites qui aura des conséquences catastrophiques pour tou.te.s les salarié.es du privé comme du public.

Et ce ne sont pas seulement les retraites. Partout, les conditions de travail se dégradent. Partout, les salaires sont à la baisse. Les allocations chômage et l'ensemble des prestations sociales sont attaquées. Il devient de plus en plus difficile de se soigner.

Le 5 décembre, la mobilisation a été très forte. Le lendemain, vendredi 6 décembre, de nombreux établissements scolaires du primaire comme du secondaire ont reconduit la grève. Il en est de même pour ce mardi 10 décembre 2019. Être en grève permet de nous organiser et nous rendre aux manifestations et d'être visible de tou.tes : du gouvernement, de vous tou.te.s, et d'être solidaires. C'est maintenant qu'il faut peser pour que ce projet de réforme comme toutes les autres attaques soient retirés. Il appartient à chacun de faire réussir ce mouvement.

La retraite par points, comme les autres réformes, touchera les plus pauvres, les plus fragiles.

Vos enfants ont droit à de meilleures conditions d'enseignement, de meilleures perspectives d'avenir.

Les personnels de l'AG éducation (enseignants, administratifs, précaires, infirmières, AS, psyEN, agent d'entretien, AESH) réunis le 10/12/12.

Soutenu par :

